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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが 5 類に移行し、徐々に当たり
前の日常が戻ってきた、昨年 7 月に会長に就任し、あっという間の一年でした。

約 3 年間のコロナ禍の中では、例会やアクティビティなどの活動が制限さ
れるなどライオンズ活動もままならない状況が続いていましたが、この一年
は活動の制限を受けることなく実施できたことは、非常に有難いことだと感
じております。

今期は、 2 年後の設立70周年を見据え、より魅力あるクラブづくりをして
いこうということで、まずは、会員減少に歯止めをかける為、例会の参加率
UPまた、純増10名の会員増強を目標に掲げ、今年度の会長スローガンを「明
るく　朗らかに　感謝の心でWe Serve ！！」とさせていただきました。こ
のスローガンのもと各委員長には大変お世話になりました。衷心より感謝申
し上げます。

計画・MC委員会においては、經種委員長をはじめとし、次回の例会も来て
みたいと思っていただける魅力ある例会づくりを目指し、いろいろと工夫し

ていただきました。国際・教育委員会においては、伊藤委員長のもと、東光学園でのアクティビティを実施
し、最後、子供が喜んでくれた笑顔は最高の思い出となりました。また、社会・奉仕委員会においては、中
島委員長が発案された松江ろう学校でのプランター花苗植え事業をはじめとし、素晴らしいアクティビティ
を行われました。健康・福祉委員会においては岩田委員長が献血、ヘアドネーションなどの継続事業をしっ
かりと最後までやりきっていただき、本当に感謝の言葉しかありません。

結果、期首から 4 月末までの実績ですが、松江三つ星クラブ支部の結成もあり純増11名の結果を出すこ
とが出来ました。

最後に、この一年、私の女房役として本当に頑張っていただいた長谷川幹事をはじめスタッフの皆さん、
メンバーの皆さんに心から感謝申し上げ、私の退任挨拶とさせていただきます。この一年、ありがとうご
ざいました！

第68期会長

L.安達　亨

会長退任のご挨拶

今から 2 年前、夫に「来年は松江LCの会長に就任することになったので私が松江LC婦人会長をやらなけ
ればならない」と聞かされ役員会に出席したのが初めての活動でした。

そして、不安のまま昨年婦人会長となりましたが、名前ばかりで何もできませんでしたが、婦人会の皆
様や松江LCの皆様のおかげで、一年間何とか務めることが出来ました。これもひとえに、皆様のご協力の
おかげと感謝申し上げます。

婦人会の活動としては、今年は 3 月 9 日に松江LC婦人会総会及びレクレーションを行いました。
舟木木工所様より、舟木　清先生をお招きし、組子細工のコースター製作を行い、その後のランチ会も

特別メニューを準備していただき、とても楽しい有意義な会を行うことができました。
原第二副会長をはじめ、役員の皆様には大変お世話になりました。私も貴重な体験をさせていただき、

いい思い出となりました。
一年間松江LCの皆様、婦人会の皆様、本当にお世話になり、ありがとうございました。

婦人会長退任のご挨拶
婦人会長　LL.安達まゆみ



幹事
L.長谷川正樹

今期一年、経験不足の私が幹事を務められたのも偏に松江ライオンズクラブのメン
バー皆様のご指導、ご助力があってのことと、心より感謝申し上げます。

この一年を振り返り、他クラブの周年やチャーターナイト、納涼例会等沢山の行事
に出席させていただき、また、今期は松江三つ星クラブ支部の結成も相俟って、ライ
オンズクラブが中心の一年だったと感じます。
「失敗の許されない」という思いで本当に大変な一年ではありましたが、今となって

振り返ると、他クラブメンバーの方々と交流等、幹事をさせていただいていなければ
経験できない事は私にとって宝となりました。そして最後には、優秀クラブ賞をいた
だけたこと。安達会長の幹事を務めさせていただいたことにただただ感謝の気持ちで
いっぱいです。長いようで短かったこの一年、安達会長をはじめ 5 役の皆様、本当に
お疲れさまでした。また、力不足の私を助けていただいた事務局の角さんにも心から
感謝しております。

最後となりますが、これからの松江ライオンズクラブの更なる発展を願い、退任の
ご挨拶とさせていただきます。一年間ありがとうございました。
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

  幹事退任のご挨拶 

  会計退任のご挨拶 

会計
L.杉峠英広

この度、会計を退任することとなりました。
今思えば、未熟者の私が何故このような大役を拝命頂いたのかが分かる気がします。
安達会長はじめ執行部の皆様のご協力を賜りながら本当に貴重な経験をさせていた

だきました。
以前、「経験は知恵になる」と教わった事がございます。
知らなければ、経験しなければ分からない事はたくさんあります。
難しさを感じながらではありますが、経験させていただいた事は私にとって大きな

知恵になったと実感しています。
最後になりますが、会計報告ではお聞き苦しい点、不慣れな説明で皆様にご迷惑を

おかけしましたこと申し訳ありませんでした。そして、ありがとうございました。

  LT退任のご挨拶 

ライオンテーマー
L.又川　智

今期ライオンテーマーを仰せつかっておりました又川です。
今期は例会の司会進行や時間配分をさせていただき、またひとつライオンズクラブ

のことを勉強することができました。また、会長、幹事はじめ、会員の皆様のご協力
のおかげで、無事一年間務めることができました。本当にありがとうございました。

またこの貴重な経験を活かし、今後も松江ライオンズクラブの発展と社会奉仕、地
域社会の発展に少しでも貢献できればと思います。

最後になりますが、この貴重な役職に任命くださり、支えてくださった皆様に大変
感謝申し上げるとともに、今後も松江ライオンズクラブの一員として、より一層努力
してまいりますので、引き続き、ご指導とご鞭撻のほど宜しくお願い致します。
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

  第一副会長退任のご挨拶 

第一副会長
L.實重正樹

今年度はお陰様で忙しい一年を過ごさせて頂きました。安達会長が立てた計画を実
行すること、奉仕や会員増強を実行し、それらの活動を地域社会に伝えることが第一
副会長の役割とされていますが、スタッフの皆様と委員会の皆様の助けを頂きながら
なんとか務めることが出来ました。次年度会長としてクラブを率いる準備も大切な役
割となっておりましたが、そちらは疎かになった気がしておりますので 7 月からぶっ
つけ本番で顔晴ります。何はともあれ一年間クラブ運営にご協力して頂きましたこと
深く感謝申し上げます。有難うございました。

  第二副会長退任のご挨拶 

第二副会長
L.原　章博

第二副会長を拝命して以来、三事業委員会担当として、少しでも三事業委員長の皆
様の「思い」の実現に寄与できればと思っていましたが、一年を振り返ってみますと
気持ちばかりが先行し三事業委員長の皆様の「思い」を具現化する手助けが十分でな
かった事、本当に申し訳なかったと思います。

しかしながら、婦人会担当として、日本の伝統文化である組子細工に触れる機会を
設け、多数のLLの方にご参加いただけたことは感慨深い出来事でした。

役不足の私でしたが、この一年間支えていただきました会員の皆様に改めて心から
感謝を申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。

  TT退任のご挨拶 

テールツイスター
L.金津　健

1 年間テールツイスターを務めさせていただきました。
安達会長から指名を頂き、支えになればと思い受けさせて頂きましたが、逆に会長・

幹事をはじめ役員の皆さんに支えていただき何とか 1 年が終わったというのが実感
です。

楽しいTTタイムとまでは出来ませんでしたが、会員の皆さんにはたくさんのドネー
ションにご協力いただきました。この場をお借りし御礼申し上げます。

1 年間本当にありがとうございました。
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

財務委員長 L.中村　誠

これまで 3 年余り、新型コロナによってライオンズ活動を制約されてきましたが、 5
類移行後の本年度は、平常時に近い形でアクティビティを実施できるようになりました。 

クラブ財政面においては、アクティビティ再開に加え、物価高も続く厳しい状況の中、
安達会長が掲げる会員数純増10名という高い目標のもと、例年以上に多くの方に入会い
ただき、収入面でも貢献をいただきましたことに感謝申し上げる次第です。

委員会では、経験豊かな先輩諸兄より毎回有意義な意見を賜り、大変勉強をさせてい
ただきながら、一年間なんとか職務を遂行させていただきました。

とりわけ夜開催の委員会では、毎回ほぼ全員にご参加いただき、皆様との交流をはか
ることができ、私にとりましても本当に励みとなり、感謝の念に堪えません。

最後になりましたが、役員の皆様、事務局の角さん、ご協力を賜りましたメンバーの
皆様に心より御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。

情報・指導力委員長 L.池尻　悟

安達会長の今年度スローガンに則り、明るく朗らかに感謝の心を持ちつつ委員会運営
を行ってまいりました。ほぼすべての委員会を夜開催とし、杯を交わしながら忌憚のな
い意見を交わすことができたのではないかと思います。同時に、もう少し凛とした空気
感を演出すべきだったのではと反省をしております。

頼りない委員長でしたが、御支えいただきました委員の皆様、会員の皆様一年間大変
お世話になりありがとうございました！

会員委員長 L.山本勝己

安達亨会長が掲げられた純増10名という目標達成に向け、支部発足を目指し会員委員会
一同、一年間活動してまいりました。おかげさまで、 3 月23日の松江三つ星クラブ支部結成
式で 9 名の支部新会員をお迎えし、一応の格好は付けられたのではないかと思っております。

一方、親クラブにおいては 4 月末の段階で入会 7 名・退会 5 名と、会員増強としては少々
物足りない結果となってしまいました。また、新型コロナが 5 類移行となってから一年
が経ちましたが、姉妹クラブとの交流もコロナ以前には戻りきっていない現状であり、
会員委員長としての力不足を痛感しております。

次年度は佐々木幸美委員長のもと、更なるクラブの活性化が達成出来ますことを祈念
し、退任の挨拶とさせていただきます。一年間、ありがとうございました。

委員長退任のご挨拶

計画・MC委員長 L.經種　剛

今年度、計画・MC委員長を務めさせて頂きました。委員会の皆様、そして会員の皆様、
一年間ご協力ありがとうございました。

多くの方々と協力し、様々な企画・計画をできましたことを誇りに思います。この経
験は私にとって大変貴重であり、成長させていただいたと感じております。心より感謝
申し上げます。

これからもライオンズクラブの一員として様々な活動に参加し、地域社会や松江ライ
オンズクラブの発展に貢献していきたいと思っております。ありがとうございました。
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

国際・教育委員長 L.伊藤哲也

2024年 6 月末で国際・教育委員長を終えるにあたっては “感謝” の一言です。
2020年にライオンズ入会後、右も左もわからない私を 2 年前に次期国際・教育委員会委

員長への指名をいただいたことに非常に感謝しています。指名いただいた以上この 1 年は
自分自身全力で走って行こうと思いましたが、皆様の協力あって何とか完走できそうです。

安達会長・長谷川幹事・杉峠会計・原第二副会長はじめ幹部の方にはご迷惑をおかけ
しながらもサポートいただいたことにはほんとに感謝です。

国際・教育委員会メンバーの方には委員会での助言、時には苦言等いただき非常に頼
もしく感じました。アクティビティでは一緒に盛り上げていただき、特に子供たちの笑
顔が我々大人にも自然な笑顔にさせてくれたことには一体感を強く感じ本当に感謝です。

松江ライオンズ会員の方にもアクティビティでの参加、懇親会内での助言等いただき
本当に感謝です。来期は山田現　国際・教育委員会副委員長にバトンを繋ぎますが、安
心してお任せでき更なる委員会での発展に尽力されると実感しています。

この松江ライオンズクラブでの委員長経験は私の今後にも大きく役立つと実感しています。
これからも感謝を忘れずに活動を支援していきたいと思います。
1 年間本当にありがとうございました。

この委員会はライオンズを俯瞰的立場で捉えて前進させていく委員会であり、主な内容
は、次世代リーダーの育成、会員増強・維持、支部結成など、「336複合地区のそれぞれ
のクラブが、中・長期的に発展していくには……」といったことを話し合い検討していく
委員会です。中、長期的な会員維持・増強の進め方として委員長よりいくつかのご提案
があり、そのうちの一つ、会員維持・増強について「従来からのライオンズ活動を根本的
に考え直し、思い切った対策を打ち出し実行してみる」とのことでした。私個人的に以前
から思っておりますことは、それぞれのクラブが発展していくには、今までのような古臭
い考え方から、斬新で大胆な考え方にスイッチし、チャレンジしていかないと発展はない
と思っておりますので、この提案に対しとても共感した次第です。いずれにしましても、
会員維持・増強につきましてはどのクラブにおかれましても大変重要な課題であると思い
ますので、今後より一層の会員維持・増強に努めていただけますと幸いでございます。

336複合地区長期計画336-D地区委員退任のご挨拶 L.原田瑞樹地区役員

健康・福祉委員長 L.岩田浩岳

委員長として至らぬ点も多々あったかと存じますが、委員会メンバーをはじめ会員の
皆様のご協力を心強く感じながら献血事業やヘアドネーション事業に取り組むことがで
きて感謝の気持ちでいっぱいです。この 1 年、特に若い世代の献血者を増やすことや、
骨髄バンクへの登録推進を柱に事業を行ってきました。皆様のご協力に改めて感謝申し
上げます。

社会・奉仕委員長 L.中島建治

今年度、社会・奉仕委員長を仰せつかりました。従来より行っている清掃活動に加え、
更生保護法人しらふじへの見学、支援活動や島根東光学園、県立松江ろう学校へのプラ
ンター、花苗の寄贈などの新たなアクティビティを実施する事ができ、感謝の言葉、笑
顔を頂くことが出来ました。安達会長をはじめ、クラブメンバーの皆様のご理解、ご協
力があっての事だと、感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。
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アフターコロナ初の、ゾーンチェアパーソンを拝命いたしました。コロナ禍では様々
な会議や行事が中止、縮小になる中、久々の制限のない活動を行うことができ、幸運だっ
たと思っております。特にゾーンミーティングでは、飲食に特化したメンバー間の絆を
深めるパーティーを行うことができ、演出を担当していただいた原田様、会場を設営し
ていただいた西村様のご尽力のおかげで大変盛り上がり、楽しい会となりました。

また、公式訪問、諮問委員会では全てのホストクラブを松江LCに務めていただき、
ご挨拶をいただいた安達亨会長、出席要請から司会進行までもお願いしました長谷川幹
事をはじめ、クラブメンバーの皆様には大変お世話になりました。

更には、任期初期の 7 月末に緊急入院という体たらくをおこした私を、右腕、左腕と
して陰になり、日向になり力強くサポートしていただいた岸本ゾーン幹事、原ゾーン幹
事、そして角事務局のしっかりとしたフォローがあってこそ、今日を迎えることが出来
たと思っております。

前述の全ての皆様に支えていただき、何とか無事重責を全うすることが出来ました。
この場をお借りして心よりの感謝と御礼を申し上げ、私の退任のご挨拶とさせていただ
きます。

1 年間ありがとうございました。

1 R 2 Z・ゾーンチェアパーソン退任のご挨拶 L.佐々木幸美地区役員

本年度、 1 R 2 Zゾーン幹事を拝命致しまして、私に取っては大変貴重な経験をさせ
て頂きました。

キャビネット会議では、336-D地区の地区役員の皆様のご意見並びに活動報告等の発
表を聞き大変勉強になる貴重な時間を過ごさせて頂きました。また、ガバナー諮問委員
会では、クラブ幹事で出席させて頂いた時と違って、聞かせて頂く側の立場から各クラ
ブの会長、幹事の貴重なご意見を聞き、私の今後のクラブ活動への大変良い参考となり
ました。

しかしながら、佐々木ゾーンチェアパーソンに対しましては、幹事として満足頂ける
幹事では無かった事と反省をするところです。また、原ゾーン幹事にも大変助けて頂き
感謝致しております。

今回地区役員として、クラブより初めてキャビネットの方に出させて頂いた貴重な経
験を盾にし、これからの私のライオンズクラブ活動に生かせるよう精進いたします。

一年間ご協力頂きましたことに感謝申し上げます。

1 R 2 Z・ゾーン幹事退任のご挨拶 L.岸本義之地区役員

一年前佐々木ZCより、岸本Z幹事と共にZ幹事を拝命して以来、 3 回のZミーティング
を開催しました。振返ってみれば佐々木ZC肝いりの 3 回のZミーティングで話し合った
内容は、 1 R 2 Z内の各クラブの交流と今後の発展のために大いに貢献し、これからの
ライオンズ活動を担う人達に一石を投じた会議であったと自負しています。Z幹事は「何
をするべきか」を自問自答してきた私にとってかけがえのない素晴らしい体験でした。

この様な素晴らしい体験の場を提供していただいた佐々木ZCに感謝申し上げるとと
もに、最後までご協力をいただいた安達会長をはじめとする松江LCの皆様、角事務局
員に感謝申し上げ、退任のご挨拶といたします。

1 R 2 Z・ゾーン幹事退任のご挨拶 L.原　章博地区役員
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

【前夜祭】
　日時：令和 6 年 4 月20日　17：30〜
　場所：大田市総合体育館

【年次大会式典】 
　日時：令和 6 年 4 月21日　10：40〜
　場所：大田市民会館

ライオンズクラブ国際協会336-D地区 第70回年次
大会、前夜祭が 4 月20日、21日に盛大にされ、松江ラ
イオンズクラブから

【前夜祭】
L.坂根　　勝、LL.坂根百合子、L.原田　瑞樹、
L.佐々木幸美、L.岸本　義之、L.原　　章博、
L.安達　　亨、L.實重　正樹、L.長谷川正樹、
L.杉峠　英広、L.山本　勝己、L.矢田　邦敏（順不同）

【年次大会式典】
L.坂根　　勝、LL.坂根百合子、L.原田　瑞樹、
L.佐々木幸美、L.岸本　義之、L.原　　章博、
L.安達　　亨、L.實重　正樹、L.長谷川正樹、
L.杉峠　英広、L.山本　勝己、L.矢田　邦敏、
L.安達　盛二、L.伊藤　哲也、L.田中　　亨（順不同）
が参加しました。

年次大会報告
4月20日㈯・21日㈰（大田市総合体育館・大田市民会館）

336-D地区第70回
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

336-D地区 1 R 2 Z 第 3 回 ガバナー諮問委員会がホテル一畑で開
催され、松江ライオンズクラブからL.坂根、L.大野、L.原田、L.佐々
木幸美、L.岸本、L.原、L.安達　亨、L.實重、L.長谷川（敬称略・順不同）の
9 名が参加しました。

336-D地区1R2Z 第3回 ガバナー諮問委員会 ● 開催日／2月17日（土）
● 場所／ホテル一畑

【前夜祭】
【日時】令和 6 年 6 月 1 日　18：30〜
【場所】海峡メッセ下関　 4 Fイベントホール

【代議員分科会・総会・大会式典】
【日時】令和 6 年 6 月 2 日　 9 ：00〜
【場所】海峡メッセ下関　 1 F展示見本市会場他
ライオンズクラブ国際協会336複合地区第70回

年次大会が山口県下関市で行われ松江ライオンク
ラブからL.坂根勝、LL.坂根百合子、L.原田、L.佐々
木幸美、L.岸本、L.原、L.安達亨、L.長谷川、L.杉
峠（敬称略・順不同）が参加しました。

ライオンズクラブ国際協会336複合地区第70回年次大会 ● 開催日／6月1日（土）、2日（日）
● 場所／海峡メッセ下関
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

米子LC親睦ゴルフコンペが開催さ
れ、松江ライオンズクラブから安達
亨会長、長谷川幹事、L.西村（敬称略・順不同）
の 3 名が参加しました。

米子LC親睦ゴルフコンペ ● 開催日／5月26日（日）
● 場所／米子ゴルフ場

尾道LC結成65周年記念例会がRyokan尾道西山旅館で開催され、松江ライオンズクラブから實重第一副会
長、長谷川幹事（敬称略・順不同）の 2 名が参加しました。尾道LCの皆様結成65周年おめでとうございます。

尾道LC結成65周年記念例会 ● 開催日／4月2日（火）
● 場所／Ryokan尾道西山旅館

記念ゴルフ大会
【日時】令和 6 年 5 月18日　 8 ：00〜
【場所】 南会場　出雲カントリークラブ  

北会場　島根ゴルフ倶楽部
記念式典

【日時】令和 6 年 5 月19日　13：00〜
【場所】ホテル一畑

松江湖城LC認証60周年記念式典、記
念ゴルフ大会が令和 6 年 5 月18日〜19日
の 2 日間で盛大におこなわれ松江LCか
らも多数参加させていただきました。松
江湖城LCの皆様、認証60周年おめでと
うございます。 2 日間、ゴルフ大会、記
念式典出席の方、記念式典の準備に尽力
された皆様おつかれさまでした。

松江湖城LC認証60周年記念式典 ● 開催日／5月19日（日）
● 場所／ホテル一畑

【記念ゴルフ大会参加者】�
L.長谷川、L.西村、L.安達（盛）、L.實重、L.田中（亨）、L.杉峠、L.伊藤、
L.井谷、L.持田、L.大谷、L.竹内、L.中島 以上12名（順不同）

【記念式典参加者】�
L.坂根、L.原田、L.佐々木（幸）、L.原、L.岸本、L.安達（亨）、L.後藤、L.金津（健）、
L.小林、L.岩田、L.山本、L.中島、L.佐々木（恭）、L.長谷川、L.西村、L.安達（盛）、
L.實重、L.田中（亨）、L.杉峠、L.伊藤、L.井谷、L.持田、L.大谷、L.竹内
 以上24名（順不同）
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

献血リレーキャンペーン　広げよう、献血の輪！  4 月11日（木）　島根大学（松江キャンパス 法文学部棟付近）

今回の献血推進活動は支部会員の皆様にとって初めてのアクティビティということもありたくさんの
参加ありがとうございました！当日は大勢の方々に献血のご協力いただきありがとうございました。

健康・福祉委員会 委員長　L.岩田浩岳

バレンタイン献血  2 月 4 日（日）　イオン松江ショッピングセンター　 1 F

献血推進活動をバレンタインデーにあわせてイオン松江
ショッピングセンター 1 Fで行いました。当日は大
勢の方に献血のご協力頂きありがとうございました。

【参加者】�
Ｌ.大野、Ｌ.岸本、Ｌ.安達（亨）、Ｌ.實重、Ｌ.原、Ｌ.長谷川、L.經種、
Ｌ.西村、Ｌ.赤名、Ｌ.矢田、Ｌ.宮本、L.𫝆井、L.丸石（博）、L.丸石（海）
� 以上14名（順不同）
【献血参加者】�
Ｌ.富田、Ｌ.經種� 以上 2名（順不同）

【参加者】�
L.安達（亨）、L.原、L.安達（盛）、L.永原、L.長谷川、L.杉峠、
L.岩田（浩）、L.西村、L.岸本、L.矢田、L.佐々木（恭）、L.大谷、
L.犬山、L.金津（大）、L.栗原、L.泉頭、L.岩田（拓）
� 以上17名（順不同）
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

更生保護法人しらふじ　支援物資贈呈 2 月 7 日（水）　更生保護法人しらふじ

『日本列島クリーン大作戦』宍道湖・中海一斉清掃 6 月 9 日（日）　白潟公園周辺

社会・奉仕委員会 委員長　L.中島建治

社会・奉仕委員会のアクティビティとし
て更生保護法人しらふじ様へ支援物資を贈
呈いたしました。メンバーの皆様からたく
さんの支援物資を提供して頂きました。ご
協力ありがとうございました。

『日本列島クリーン大作戦』が令和 6 年 6 月
9 日に行われました。当日は天気に不安もあ
り清掃中若干の小雨もありましたがなんとか清掃を終
えることができました。早朝からの作業になりました
がたくさんのご参加ありがとうございました！

【参加者】�
L.安達（亨）、L.長谷川、L.杉峠、L.中島、L.竹内、L.角
� 以上 6名（順不同）

【参加者】�
L.安達（亨）、L.實重、L.原、L.大野、L.井谷、L.古志野、L.池尻、
L.長谷川、L.山本、L.中村、L.中島、L.岩田（浩）、L.伊藤、L.西村、�
L.竹内、L.有田、L.富田、L.後藤、L.矢田、L.経種、L.岩田（拓）、
LB.岩田小春� 以上22名（順不同）

島根県立松江ろう学校・東光学園プランター花苗贈呈 2 月29日（木）　島根県立松江ろう学校

プランター花苗贈呈を島根県立松江ろう学校と東光学園で行いました。子供達が植物を育てることで
成長を感じられる体験の一つになればと思います。参加してくださったメンバーの皆様お疲れ様でした。

【参加者】�
L.安達（亨）、L.長谷川、L.中島、L.竹内、L.山﨑、L.角、L.丸石（海）
� 以上 7名（順不同）
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

今回は松江三つ星クラブ支部結成式をホテル一畑で行いました。式典は厳かでありながらも温かい雰
囲気で行われ祝宴は終始和やかな雰囲気で行われました。これから支部の皆様の活動が楽しみでありで
きる限り自分も協力していきたいと思いますので共に松江ライオンズクラブを盛り上げていきましょう。

［プログラム］
・来賓紹介
・安達　亨会長挨拶
・来賓祝辞
　336-D地区ガバナー　L.山﨑もとみ
　336-D地区常任名誉顧問　L.矢野　敏明
・支部入会式

㈲後藤五八　専務取締役 L.後藤　裕志 
㈱MSTC　講師 L.丸石　海輝 
㈱吉谷　次長 L.犬山　達也 
㈱又川工業　工事部長 L.金津　大地 
㈱D-Planning　代表取締役 L.栗原　大地 
サンベ電気㈱　経営推進課長 L.泉頭　直貴
ジブラルタ生命保険㈱　営業課長 L.田部　博也 
行政書士長谷川将之事務所　代表 L.長谷川将之

 　　（順不動）
・祝電披露

［祝宴］
・開会挨拶　第一副会長　L.實重　正樹
・乾杯
　336-D地区第一副地区ガバナー　L.神田　義満
・支部会員　自己紹介
・T・Tタイム
・また会う日まで
・ライオンズローア
　336-D地区GMTコーディネーター　L.岡田　和好

松江三つ星クラブ支部結成式 ● 開催日／3月23日（土）
● 場所／ホテル一畑
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

336-D地区 1 R新会員研修会並びに交流会が令和 6 年 5 月25日におこなわれ当日は新会員または入会 5
年未満で未受講の方と今回は松江ライオンズクラブ認証65周年事業で制作したオリジナル映画『麦わら
帽子と水鉄砲』を研修を兼ねて上映したのでまだ見ておられない方やもう一度見たい方も参加して頂きとても良
い研修会になりました。

令和 6 年 5 月28日に松江三つ星クラブ支部会が開催さ
れ、規程と会計、次期三役について協議しました。

336-D地区1R新会員研修会並びに交流会 ● 開催日／5月25日（土）
● 場所／ホテル一畑

松江ライオンズクラブ松江三つ星クラブ支部会 ● 開催日／5月28日（火）
● 場所／多国籍市場カジャグー

【参加者】�
L.安達（亨）、L.原、L.山本、L.原田、L.長谷川（正）、L.佐々木（幸）、L.岸本、�
L.又川、L.佐々木（恭）、L.丸石（博）、L.丸石（海人）、L.西村、L.田中（充）、�
L.大谷、L.犬山、L.金津（大）、L.栗原、L.泉頭、L.長谷川（将）、L.丸石（海輝）
� 以上20名（順不同）
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

今回の例会はゲストスピーチに松江市観光部国際観光
課　国際交流員　崔

チェ

　美
ミ

貞
ジョン

様にお越しいただき、韓国旅
行・文化講座を演題にスピーチとしていただきました。韓
国は隣の国ですが、観光スポットや韓国の文化など知らな
いことが沢山ありとても興味を惹かれる内容でした！

誕生月の皆様おめでとうございます。
主な例会内容

◎ゲスト紹介
　松江市観光部国際観光課　国際交流員　崔

チェ

　美
ミ

貞
ジョン

様
◎安達　亨会長挨拶
◎ゲストスピーチ　
　松江市観光部国際観光課　国際交流員　崔

チェ

　美
ミ

貞
ジョン

様
　【演題】「韓国旅行・文化講座」
◎誕生日祝贈呈
　L.小林　　悟　L.山本　勝己　L.山﨑　秀幸
　L.古志野　功　L.田中　洋二　L.有田　　律
　L.角　　昭継　L.今田　直樹　L.池尻　　悟
◎次期役員指名会　◎幹事報告
◎委員長報告　◎T・Tタイム
◎出席率の発表

第1626回例会 ● 開催日／2月16日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

第1627回例会 ● 開催日／3月1日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

2 月は元地区ガバナーの月になります。今回の例会では元地区ガバナーを讃えるスピーチや元地区ガバナーへ
の記念品贈呈を行いました。入会式も行われ、東武トップツアーズ㈱松江支店　支店長　今田　直樹様が入会さ
れました。松江ライオンズクラブのメンバーが増えとても嬉しく思います。今田様　今後一緒に活動していける
ことを楽しみにしております。
主な例会内容

◎安達　亨会長挨拶
◎入会式　
　東武トップツアーズ㈱松江支店　支店長　今田　直樹様
◎松江LCが輩出した地区ガバナーを讃えて 
　L.大野　美雄　元地区ガバナー
　L.坂根　　勝　元地区ガバナーへ記念品贈呈 
◎元地区ガバナーを讃えるスピーチ 
　L.原田　瑞樹【演題】元地区ガバナーを讃えて
◎『クラブ支部』結成について
　『クラブ支部』結成　承認 
◎会員スピーチ 
　L.坂口　淳一【演題】受け継がれる相場格言 
◎幹事報告　◎委員長報告
◎T・Tタイム　◎出席率の発表

ゲストスピーチ　
松江市観光部国際観光課　国際交流員　崔

チェ

　美
ミ

貞
ジョン

様
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明るく 朗らかに 感謝の心で We Serve!!

今回の例会はアワード伝達、会員スピーチが行われ
ました。

アワード伝達では《プログレスMJピン》L.佐々木幸
美（ 2 回目献金）、L.安達　亨（ 1 回目献金）《モナー
クシェブロン》【40年】L.後藤　勇【35年】L.大野　美
雄【30年】L.天野　宏昌【20年】L.太田　裕子、L.小林
　悟【15年】L.有田　律、L.持田　幸治、L.竹内　祐
子【10年】L.中村　誠の皆様おめでとうございます。

会員スピーチではL.丸石　博【演題】私の脳みそ　
でスピーチをいただき大変興味深いスピーチでした。
L.丸石　博の人生の振り返りであり波乱万丈のお話で
した。ありがとうございました。

もう一人の会員スピーチでは現会長のL.安達　亨に
スピーチを頂きライオンズクラブの誕生と歴史、そして
松江ライオンズの先輩方のおかげで今がありその歴史
を引き継いで今後の松江ライオンズクラブを誇れるク
ラブにしていきたいという熱い内容のスピーチでした。

第1628回例会 ● 開催日／3月15日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

今回の例会は花見例会でした。支部の方々も多数出席してくださり盛大に開催することができました。
4 月になり新年度も始まり、お忙しい時期に多数のご出席ありがとうございました。残りのナイター例会も年次

例会だけになりましたが少しでも皆様に楽しんで頂ける会にできるよう努めますので何卒よろしくお願い致します。
主な例会内容

◎安達　亨会長挨拶　◎幹事報告
◎出席率の発表　◎閉会宣言及び閉会ゴング

［懇親会］
◎開会挨拶　安達　亨会長
◎乾杯　336-D地区名誉顧問　L.坂根　勝
◎余興　フルート奏者　多久和志津様
◎TTタイム　T.ツイスター　L.金津　健
◎また会う日まで
◎ライオンズローア　第一副会長　L.實重　正樹

第1629回花見例会 例会報告

主な例会内容

◎安達　亨会長挨拶
◎アワード伝達

《プログレスMJピン》　
　L.佐々木幸美（ 2 回目献金）
　L.安達　　亨（ 1 回目献金）

《モナークシェブロン》
　【40年】L.後藤　　勇　【35年】L.大野　美雄
　【30年】L.天野　宏昌
　【20年】L.太田　裕子、L.小林　　悟
　【15年】L.有田　　律、L.持田　幸治、L.竹内　祐子
　【10年】L.中村　　誠
◎会員スピーチ　L.丸石　　博　【演題】私の脳みそ
◎会員スピーチ　L.安達　　亨
◎幹事報告
◎松江LC婦人会総会及びレクリエーション開催報告
◎T・Tタイム　◎出席率の発表

● 開催日／4月5日（金）
● 場所／ニューアーバンホテル
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今回の例会は次期役員選挙会、アワード伝達、誕生祝贈呈、会員スピーチと内容盛りだくさんな会となりました。
アワード伝達《プログレスMJFピン》L.原田　瑞樹、誕生祝贈呈　L.井谷　耕造、L.赤名　健司、L.太田　裕子、

L.實重　正樹、L.中村　誠、L.宮本　紀之の皆様おめでとうございます。
会員スピーチではL.田中　亨【演題】私がライオンズクラブに入会した理由　でスピーチをいただきありがと

うございました。
次期役員選挙会も行われ、新しい年度に向け着実に近づいていると共に自分の任期ももう少しだと思うと少し

寂しくもありました。
主な例会内容

◎安達　亨会長挨拶　◎次期役員選挙会
◎2024年度委員会の再編について
◎2024年度委員会の再編の承認
◎アワード伝達

《プログレスMJFピン》　L.原田　瑞樹　
◎誕生祝贈呈
　L.井谷　耕造　L.赤名　健司　L.太田　裕子　
　L.實重　正樹　L.中村　　誠　L.宮本　紀之
◎会員スピーチ
　L.田中　亨　【演題】私がライオンズクラブに入会した理由
◎幹事報告　◎委員長報告　◎T・Tタイム　◎出席率の発表

今回の例会では年次大会報告、次期組織発表、誕生
祝贈呈、会員スピーチが行われました。

誕生祝贈呈　L.曳野　敏彦、L.原　章博、L.経種　
順治、L.杉峠　英広の皆様おめでとうございます。

会員スピーチは【演題】これまでと今後について　
L.丸石　海人でスピーチをいただきありがとうござい
ました。L.丸石　海人とは歳も近いので（笑）またゆっ
くりお話しを聞かせて頂きたいです。

第1630回例会 ● 開催日／4月19日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

第1631回例会 ● 開催日／5月2日（木）　● 場所／ホテル一畑例会報告

主な例会内容

◎安達　亨会長挨拶
◎336-D地区第70回年次大会報告
◎次期組織発表　次期会長　L.實重　正樹
◎誕生祝贈呈
　L.曳野　敏彦　L.原　　章博　L.経種　順治
　L.杉峠　英広　
◎会員スピーチ
　L.丸石　海人　【演題】これまでと今後について
◎幹事報告　◎T・Tタイム　◎出席率の発表
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今回の例会では336-D地区第70回年次大会アワード
伝達が行われ松江ライオンズクラブでは沢山のアワー
ドを賜る事ができました。これからもさらなる高みを
目指して努力を続けて参ります。今後ともどうぞよろ
しくお願い致します。

会員スピーチはL.持田　幸治が能登半島地震から約
半年経った現地の状態を自分自身の目を通して見て感
じた事を聞かせて下さいました。

今回の例会では長期在籍者表彰、アワード伝達、誕生祝贈呈委員長スピーチ「 1 年を振り返って」が行われ今
年度、昼の例会としては最後の例会となりましたので昼食はビュッフェ方式で行いました。

今年度もあと少しとなりましたが悔いの残らないよう自分のできる事を最後までやっていこうと思います。
主な例会内容

◎安達　亨会長挨拶
◎長期在籍者表彰
　【55年】L.坪内　孝満　【40年】L.後藤　　勇　【30年】L.天野　宏昌　【25年】L.渡邊　　学
　【10年】 L.赤名　健司　L.矢田　邦敏　L.原　　章博　L.宮本　紀之
　【 5 年】 L.佐々木恭子　L.今井　泰久　L.遠藤　郁哉　L.又川　　智
◎アワード伝達
　《 336複合地区第70回年次大会GMT 会員増強部門※第三四半期（ 1 月～ 3 月新支部結成クラブ）》
　　松江LC
　《モナークシェブロン》　
　　【10年】L.矢田　邦敏　L.原　　章博　　
◎誕生祝贈呈
　L.坪内　孝満　L.持田　幸治　L.今井　泰久　L.田中　　亨　L.丸石　海人
◎委員長スピーチ ～ 1 年を振り返って ～
　会員委員長　　　　L.山本　勝己　　情報・指導力委員長　L.池尻　　悟
　財務委員長　　　　L.中村　　誠　　計画・MC委員長　　 L.經種　　剛
　社会・奉仕委員長　L.中島　建治　　健康・福祉委員長　　L.岩田　浩岳
　国際・教育委員長　L.伊藤　哲也
◎幹事報告　◎T・Tタイム　◎出席率の発表

第1632回例会 ● 開催日／5月17日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

第1633回例会 ● 開催日／6月7日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

主な例会内容

◎安達　亨会長挨拶
◎336-D地区第70回年次大会　アワード伝達
　○国際会長アワード　
　　リーダーシップ賞　L.佐々木幸美
　　ガバナー感謝状　　L.佐々木幸美
　○ガバナーズアワード
　　総合優秀クラブ賞、LCIF部門、会員拡大部門、
　　地域奉仕部門、PR・IT部門、献眼・献血部門、
　　会長・幹事・会計リーダーシップ賞、
　　スマイル100達成賞
◎松江三つ星クラブ支部運営規定について　
　支部連絡員　L.長谷川正樹
◎松江三つ星クラブ支部運営規定の承認
　会長　L.安達　亨
◎会員スピーチ　L.持田　幸治
◎幹事報告　◎T・Tタイム　◎出席率の発表
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婦人会総会・レクリエーション

松江LC婦人会総会及びレクリエーション
松江LC婦人会総会及びレクリエーションを松江市末次本町のスカラベ別邸で行いました。
講師に舟木木工所より舟木　清先生にお越しいただき亀甲コースターの製作を行いました。
お土産の抹茶モンブランがとても美味しかったので、又ぜひ買いに行こうと思います。

2 月10日（土）しんじ湖ボウル

3 月 9 日（土）スカラベ別邸

第 2 回部会
【趣味部会】ボウリング部

今年初のボウリング部会が開催され、終始
皆さん本当に和気あいあいとボウリングを
楽しんでおられました。

第 1 回目より参加者が増え、余りの楽しさ
に皆様からボウリング部の益々の発展を願
う声が多数寄せられました。

また大東ライオンズクラブ ボウリング部
の方々と偶然ご一緒に成り、機会を作り対
抗戦をやりませんか。とお声掛けを頂きま
した。

【参加者】�
L.原、L.安達（盛）、L.又川、L.岸本、L.佐藤、L.宮本、
L.塔村、L.赤名、L.山崎、L.𫝆井、L.佐々木（恭）�
� 以上11名（順不同）

【参加者】�
LL.安達まゆみ、LL.實重　温子、LL.原　　朱実、LL.坂根百合子、
LL.永原　　慈、LL.池尻　聡子、LL.長谷川久美子、LL.富田　升子、
LB.犬山穂乃佳、L.安達　　亨、L.實重　正樹、L.原　　章博、�
L.長谷川正樹、L.富田　秀則、L.佐々木恭子、L.山田さおり
� 以上16名（順不同）
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委員長
L. 經種（剛）

副委員
L. 西村

委員
L. 原田

委員
L. 安達（盛）

委員
L. 田中（洋）

委員
L. 佐々木（恭）

委員
L. 渡邊

委員
L. 持田

この1年間ご協力ありがとうございました。委員会の皆様おつかれ様でした。 2023.7~2024.6


